

## La carnicería Hermanos Requena, la nueva víctima de la oleada de robos en comercios de Elda y Petrer

10/12/2016



Los ladrones han provocado numerosos destrozos | Jesús Cruces.

La carnicería Hermanos Requena, el antiguo asador Gimar ubicado en la avenida de Madrid de Petrer, ha sufrido un **robo durante la pasada madrugada**, sobre las cinco de la mañana **dos encapuchados han entrado al establecimiento y se han llevado los cajones de las tres cajas registradoras** del establecimiento dejando un reguero de monedas por la calle. En apenas unos segundos han huido con el botín, el cambio para el día a día del establecimiento.

El encargado de Hermanos Requena, Miguel Llorent, lamenta que **"es más el destrozo que nos han hecho**

**que lo que han robado**, nuestras cajas son a la vez los pesos de los productos, están informatizadas y conectadas entre sí, **en esta época de mucho trabajo nos va a afectar mucho"**. Y es que en los tres cajones solo habían algunas monedas y billetes y unos cuantos décimos de lotería que los compañeros compran en grupo para Navidad, pero al arrancarlo a la fuerza será más costosa su reparación.

Los ladrones han roto el candado de la puerta del establecimiento **con una radial** y han accedido al interior para llevarse las cajas registradoras, no han

tocado nada más, como se observa en la cámaras de seguridad del comercio. Durante la huida, al coger solo los cajones, los ladrones **han dejado un camino de monedas hasta el lugar en el que un vehículo les esperaba**. Los responsables de la tienda esperan a que llegue la Policía Científica antes de proceder a recogerlo, por si puede ser utilizado como prueba.

Al parecer se podría tratar de la misma banda organizada que lleva más de un mes actuando en Elda y Petrer, se da la circunstancia de que los robos se suelen producir en vísperas de fin de semana.



*Se ha arranchado a la fuerza las cajas, lo que hará más costosa su reparación | Jesús Cruces.*